



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

INVITATION POUR LES MEDIAS

28 août 2012

Premier coup de pioche pour la nouvelle Landbrücke à Viège

Madame, Monsieur,

La Landbrücke à Viège ne répond plus aux exigences actuelles du trafic routier ainsi qu'aux normes de protection contre les crues du Rhône. Ce pont sera donc démolé et remplacé par une construction répondant aux exigences modernes. La phase d'approbation du projet étant achevée, le premier coup de pioche pour des travaux qui s'étendront sur une année peut être donné.

Au nom du conseiller d'Etat **Jacques Melly**, chef du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement, vous êtes cordialement invités à cette **cérémonie**

lundi 3 septembre 2012 à 11.00 heures
„Ennet der Brücke“ Viège

Le chef du DTEE sera accompagné par **Niklaus Furger**, président de la commune de Viège, **Jgnaz Burgener**, chef d'arrondissement Haut-Valais du SRCE et **Cäsar Pfammatter**, ingénieur du projet.

Vous trouverez sur place la documentation usuelle, qui figurera également sur le site cantonal www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

Nous vous remercions de votre attention et vous adressons nos meilleures salutations.

Bernard Reist
Chef de l'information

